



## PT. AGUNG MENJANGAN MAS, Tbk

Generali Tower Gran Rubina Business Park #20C

Kawasan Epicentrum Jl. HR. Rasuna Said

Jakarta 12940 Indonesia

Telp : (021) 29023178 Fax : (021) 29023180

E-mail : [corsec@agungmm.com](mailto:corsec@agungmm.com)

Homepage : <http://www.agungmm.com>

Jakarta, 16 Maret 2023

Nomor : 01/AMM/III/2023

Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material terkait Kerjasama dengan ASPARINDO

Kepada

Yth. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan

Di Jakarta

Dengan hormat,

Menunjuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik ("**POJK No. 31/2015**"), Bersama ini kami untuk dan atas nama PT Agung Menjangan Mas Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Fakta Material sebagai berikut

1	Tanggal Kejadian	:	15 Maret 2023
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	:	Perseroan mengadakan Kerjasama dengan Asparindo
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	:	Perseroan melihat kebutuhan permintaan nasional masih yang cukup besar serta Pemerintah Indonesia melalui Kementerian yang agresif mendukung para pelaku bisnis budidaya perikanan baik budidaya air tawar maupun laut sehingga memudahkan Perseroan mencari potensi pasar jasa budidaya. Perseroan di awal semester I tahun 2023 telah mengadakan Kerjasama dengan Asparindo (Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indonesia) untuk melakukan Perdagangan Ikan Beku ke beberapa Pasar di Pulau Jawa dan tidak tertutup kemungkinan di seluruh Indonesia. Dengan adanya Kerjasama tersebut Perseroan akan menargetkan adanya nilai tambah bagi kinerja Perseroan dengan target penambahan penjualan sekitar 10 s.d 15 milyar per tahunnya. Kinerja PT. Agung Menjangan Mas Tbk setelah hampir 1 tahun melantai di Bursa Efek Indonesia menunjukkan arah yang positif

		dengan pencapaian proyeksi keuangan Tahun buku 2022 dengan membukukan pendapatan sebesar sekitar 10 Milyar serta laba berkisar 2,5 Milyar s.d 3 Milyar. Direksi Perseroan terus melakukan peningkatan kinerja Perseroan dengan melakukan inovasi-inovasi dibidang jasa budidaya perikanan dan sejenisnya.
4	Dampak Kejadian Informasi atau Fakta Material :	Transaksi ini akan memberikan dampak positif dari keberlangsungan operasional perseroan.

Demikian kami sampaikan dalam hal keterbukaan informasi PT. Agung Menjangan Mas Tbk (AMMS) atas perhatian dan kerjasamanya kami haturkan terima kasih.

Jakarta 15 Maret 2023



Hartono Limmantoro  
Direktur Utama